



Endingen 7

publié le 05/04/2014

Vendredi 4 avril, les collégiens avaient rendez-vous à la Realschule pour leurs dernières heures avant le départ. M **Lefer** leur a passé ainsi qu'à leurs correspondants allemands un diaporama du séjour pour rappeler les bons moments passés ensemble. Puis chaque élève a rempli dans la langue de l'autre une "affiche souvenir" avant de déguster le "bretzel de l'amitié".



Vers 10h, ce furent des adieux émouvants à la gare de **Sélestat** en se promettant de se revoir avec la même bonne humeur dans cinq semaines à **Coulonges**.



Après plus de 8h de train, les élèves ont retrouvé leur famille à Niort et étaient pressés de raconter leur séjour.